
  
 

INDICAÇÃO 167/2019 
 

 
 Indico, na forma regimental, ao Prefeito Municipal a necessidade 

de correção do calçamento em frente ao prédio da Câmara Municipal. 

Há alguns “bloquetes” soltos que estão dificultando o 

estacionamento de veículos, notadamente no lote vago contiguo.  

 

 

Ferros, 07 de Outubro de 2019. 

 
 
 

Vereadora Ana Nazaré Alves de Souza Andrade.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   


